

**Zu diesen Zeiten sind
die Segel gehisst:**

Im Kindergarten:

Modell 1:

8.00 - 12.00 Uhr (Mo - Fr)
13.30 - 16.00 Uhr (Mo - Do)

Modell 2:

7.00 - 13.00 Uhr (Mo - Fr)

Modell 3:

Mischung zwischen Modell 1 + 2.
Modell 2 muss jedoch an mind.
3 festgelegten Tagen in Anspruch
genommen werden.

Modell 4:

7.00 - 16.00 Uhr (Mo -Do)
7.00 - 14.00 Uhr (Fr)
mit Mittagessen
(bei Modell 2 und 3 auch möglich)

Unser Heimathafen...

... ist der

**Evangelische Kindergarten
„Arche Noah“**
Schillerstraße 9
88471 Laupheim

☎ 07392 / 1691882
evkindergartenarchelph
@t-online.de

... und der Träger

**Evangelische
Kirchengemeinde**
Radstraße 12
88471 Laupheim

☎ 07392 / 9671 - 0
evgemeindebuerolaupheim
@t-online.de

Evangelischer Kindergarten „Arche Noah“



Unsere Route:

In unserem Kindergarten „Arche Noah“ gibt es Platz für insgesamt 50 Kinder im Alter von 3 - 6 Jahren.

„Bei uns geht keiner unter“ ist ein wichtiger Gedanke, der uns durch unsere pädagogische Arbeit leitet.

Dieser Ansatz ist Bestandteil in unserem offenen Konzept. Die Kinder spielen und bewegen sich im gesamten Kindergarten. Auch haben sie während des Tagesablaufes Kontakt zu allen Kindern und dem gesamten Team.

Die Kinder erfahren Freiräume und können durch größere Entfaltungsmöglichkeiten spielerisch eine erweiterte Umwelt erfahren und werden dadurch offen für Neues und Anderes.

Bei uns in der Arche...

... ist Einiges los !

- Morgenkreise mit religiösen Liedern und Gebeten in den Stammgruppen
- freies und gemeinsames Frühstück mit anschließendem Zähneputzen
- biblische Geschichten von Herrn Pfarrer Müller
- gezielte, freie und altersgemäße Angebote mit den Kindern
- Naturtage
- Spielkreise
- Exkursionen, Ausflüge und Spaziergänge
- Geburtstagsfeiern
- Aktionen für und mit Eltern
- Sprachförderung

Backbord voraus:

In unserer Einrichtung steht die ganzheitliche Erziehung an erster Stelle.

Hierbei liegt uns ein Auszug der Dienstordnung für evangelische Mitarbeiter sehr am Herzen:

„Die christliche Erziehung ist integrierender Bestandteil der ganzheitlichen Erziehung des Kindes in einer Atmosphäre von Vertrauen und Geborgenheit.

Sie will hinführen zur Selbständigkeit, Entscheidungsfähigkeit, Gemeinschaftsfähigkeit, Lernfreude und freien Entfaltung, in der das Kind sich selbst, seine Umwelt und Gott erfahren kann.“